

Pescadores encuentran a brasileña inconsciente horas después de que su vivienda se quemara

Un completo misterio rodea el hallazgo de Graçihanah Dias Arruda, ciudadana brasileña de 45 años, encontrada inconsciente por pescadores en la costa de Purranque.

La mujer yacía entre matorrales, a metros del vehículo en que habría llegado, el cual quedó enterrado en la arena. Su localización se produjo horas después de que la casa que arrendaba en Frutillar fuera

destruida por un incendio que afectó a otras tres viviendas.

Dias Arruda fue ingresada en estado grave al Hospital de Purranque y luego derivada a la UCI del Hospital Base de Osorno, donde permanece en condición crítica.

La principal hipótesis es que habría ingerido una alta dosis de medicamentos, situación que hoy se mantiene bajo investigación.

La Fiscalía y peritos de La-

bocar de Carabineros de Puerto Montt indagan las causas del siniestro para determinar si fue intencional y su posible vínculo con el estado de la mujer extranjera.

El vehículo de la víctima, de matrícula brasileña, también resultó destruido en el incendio de Frutillar, lo que añade más interrogantes al caso.

TESTIGO CLAVE

Un testimonio clave para la in-

vestigación es el de un vecino que vio salir un automóvil de color similar al encontrado en la playa la noche del siniestro.

La dueña del inmueble, que arrendaba una pieza a la víctima, calificó su desaparición durante la emergencia como inexplicable.

Las autoridades esperan la recuperación de la mujer para obtener su declaración, que será crucial para esclarecer los hechos. ☞